

Spatenstich zur Erschließung der Alten Kaserne

12.9.2016

Im April 2015 wurde die gesamte Alte Kaserne für 2,8 Millionen vermarktet und am Donnerstag 1. September trafen sich alle beteiligten Projektträger zum Spatenstich an der neuen Zufahrt. Diese neue Zufahrt in der Mötscher Straße dient künftig als Haupteinfahrt für das Gelände. Die gesamte Maßnahme wird von dem Zweckverband Flugplatz Bitburg in Kooperation mit den Stadtwerken Bitburg verwirklicht.

In einigen Gebäuden der Alten Kaserne ist der Innenausbau schon im vollen Gange und ab Oktober werden dort das Amt für Kreisentwicklung, das Sozialamt und die Geschäftsstelle des Zweckverbands Flugplatz Bitburg einziehen.

Landrat Dr. Joachim Streit und Bürgermeister Joachim Kandels bedankten sich für die gute Zusammenarbeit und freuen sich auf die nächsten Jahre und die Weiterentwicklung der Stadt Bitburg.

Hier entsteht in den nächsten Jahren ein lebendiges Quartier mit Gewerbebetrieben, Hotel, Büros, Wohnungen, Gastronomie und anderen verschiedensten Nutzungen.



Spatenstich in der Alten Kaserne

[zurück](#) /

[drucken](#) /

[nach oben](#)